

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, August 1977

1977-1978 PROSPECTS FOR COMMUNITY AGRICULTURE¹

The Commission of the European Communities has transmitted to the Council of Ministers an updated version of the agricultural market forecasts contained in its 1976 Report on the Agricultural Situation in the Community.² The forecasts for Community agriculture over the next 12 to 24 months show increased profitability in most of the meat producing sectors, continuing structural surpluses in the milk products, sugar and wine sectors and difficulties in the cereals sector.

Milk products

Despite the measures taken at Community level in the milk sector to limit milk surpluses, the effects of which will be felt only in the longer term, butter stocks will increase during 1977 to reach at least 300 000 tonnes (about 190 000 tonnes at present) and will become even larger towards the end of 1978. There may, however, be a slight decrease in stocks of skimmed milk powder for 1977 (about 1 million tonnes compared with 1.3 million in 1976) a downward trend which may continue in 1978. As regards cheese, production will increase more rapidly than consumption. Milk surpluses will be difficult to dispose of on the world market, several non-member countries being faced with the same over-production of milk as the Community.

Sugar

Structural sugar surpluses may in coming years reach such a level (about 3 million tonnes) that disposal on the world market will not be easy, the world market in sugar being marked also by massive over-production. World production for the 1976/77 marketing year is estimated at 86.3 million tonnes, an increase of 5% on 1975/76. Consumption has remained unchanged.

Wine

In view of the high level of stocks, the situation in the wine sector in the coming marketing year and in the following marketing years will call

¹COM(77)380.

²Published in January 1977 by the Office for Official Publications of the European Communities, Luxembourg.

for market rationalization measures, even in the event of average production (145 to 150 million hl.). Even if, in the longer term, there is a possibility of this increase in production slowing down, account will first of all still have to be taken of additional production resulting from the new vineyards planted in recent years. Consumption is unchanged and export possibilities are very limited and will remain so.

Cereals

The world market in cereals will be marked by slightly lower production figures (common wheat: - 10 million tonnes, coarse grains: - 6 million tonnes) compared with last year's, by an increase in the already large stocks (common wheat from the United States and Canada up by 18 million tonnes, coarse grains on the world market up by 15 million tonnes) and consequently by relatively low prices. In the Community, the sharp increase in production (105 million tonnes in 1977/78 as against 90 million tonnes in 1976/77) will give rise to problems, particularly for the disposal of barley and common wheat. Carry-over stocks at the end of the 1976/77 marketing year (all cereals) will be at a normal level of about 12.7 million tonnes, of which 10.7 million tonnes on the market.

Meat and eggs

Beef and veal production will decrease in 1977 by about 4% and will fall in 1978 to about 6.1 million tonnes. Even if the situation in the coming months will not always be very satisfactory, the level of production next year and the slight increase in consumption may bring about an increase in prices in that sector from the beginning of the year. As regards pigmeat, the seasonal cycle will cause prices to rise during the autumn of 1977 and the downswing of the pig production cycle from the beginning of 1978 will cause prices to rise reaching a peak in the winter of 1978/79. As regards poultrymeat, a slight decrease is also expected in production (about 1%) in 1978 and prices will therefore remain steady. As for eggs, a slight increase in production is to be expected.

In view of the probably lower level of prices for soya next year compared with 1976, the probable level of prices for cereals and the forecasts given above for the different types of meat, an increase in profitability can be expected in those sectors, with the exception, possibly, of the egg sector.

Other products

It is very likely that prices will be low for potatoes, hops and tobacco and firmer for fruit, certain vegetables and seeds.

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, août 1977.

PERSPECTIVES DE L'AGRICULTURE COMMUNAUTAIRE 1977 - 1978 (1)

La Commission des Communautés Européennes vient de transmettre au Conseil des Ministres une actualisation des perspectives des marchés agricoles contenues dans son rapport 1976 (2) sur la situation de l'agriculture dans la Communauté. Les perspectives de l'agriculture communautaire pour les 12 à 24 mois à venir, montrent une amélioration de la rentabilité dans la plupart des secteurs de la production de viandes, le maintien des excédents structurels dans les secteurs des produits laitiers, du sucre et du vin et des difficultés dans le secteur céréalière.

Produits laitiers

Malgré les mesures prises au niveau communautaire dans le secteur laitier pour limiter les excédents laitiers dont l'influence ne se fera sentir qu'à plus long terme, les stocks de beurre augmenteront au cours de l'année 1977 pour atteindre au moins 300.000 tonnes (environ 190.000 t actuellement). Ils seront encore plus élevés vers la fin de l'année 1978. Par contre, une faible diminution peut être attendue pour les stocks de lait écrémé en poudre pour 1977 (environ 1 mio de tonnes contre environ 1,3 mio en 1976), diminution qui pourrait continuer en 1978. Pour le fromage, la production s'accroîtra plus fortement que la consommation. Les excédents laitiers ne trouveront que difficilement un écoulement sur le marché mondial, plusieurs pays tiers étant dans la même situation de surproduction laitière que la Communauté.

Sucre

L'excédent structurel de sucre risque d'atteindre au cours des prochaines années des niveaux tels (environ 3 millions de tonnes) que l'écoulement sur le marché mondial ne sera pas facile, le marché mondial de sucre étant d'ailleurs également caractérisé par une forte surproduction. La production mondiale pour la campagne 1976/77 est estimée à 86,3 mio de tonnes, ce qui représente une augmentation de 5 % par rapport à 1975/76. La consommation est stagnante. ./.

(1) COM(77)380

(2) Publié en janvier 1977 par l'Office des Publications Officielles des Communautés Européennes à Luxembourg.

Vin

Compte tenu du niveau élevé des stocks, la situation dans le secteur du vin au cours de la prochaine campagne et lors des campagnes suivantes nécessitera des mesures appropriées pour assainir ce marché, même en cas de production moyenne (145 à 150 mio d'hl). Même si l'on peut, à plus long terme, s'attendre à un ralentissement de cette augmentation de la production, il faudra tout d'abord encore tenir compte de la production supplémentaire résultant des nouvelles plantations réalisées pendant les dernières années. La consommation stagne et les possibilités d'exportations sont et seront très limitées.

Céréales

Le marché mondial des céréales sera caractérisé par des productions un peu plus basses (blé tendre : - 10 mio de t, céréales secondaires : - 6 mio de t) que celles de l'année dernière, par des stocks élevés en augmentation (blé tendre des Etats-Unis et du Canada : + 18 mio de t, céréales secondaires du marché mondial : + 15 mio de t) et, par conséquent, par des prix relativement bas. Dans la Communauté la production en forte augmentation (1977/78 : 105 mio de t contre 90 mio de t en 1976/77) créera des problèmes notamment pour l'écoulement de l'orge et du blé tendre. Les stocks de fin de campagne 1976/77 (toutes céréales) se situeront à un niveau normal : environ 12,7 mio de tonnes dont 10,7 mio de tonnes sur le marché.

Viandes, oeufs

La production de viande bovine diminuera en 1977 d'environ 4 % et descendra en 1978 aux alentours de 6,1 millions de tonnes. Même si la situation pendant les mois à venir ne sera toujours pas très satisfaisante, le niveau de la production pendant l'année prochaine ainsi qu'une faible augmentation de la consommation seraient susceptibles d'augmenter à partir de ladite année les prix dans ce secteur. Pour la viande porcine, le cycle saisonnier aura pour effet de faire augmenter les prix au cours de l'automne de 1977 et le cycle descendant de la production porcine à partir du début de 1978 fera monter les prix jusqu'à un nouveau sommet que l'on situe dans le courant de l'hiver 1978/1979. Pour la viande de volaille, on prévoit également une faible diminution de la production (+ 1 %) en 1978, ce qui entraînera un soutien des prix, tandis que pour les oeufs une faible augmentation de la production est à prévoir.

Compte tenu du niveau probablement plus bas des prix pour le soja au cours de l'année prochaine par rapport à l'année 1976, du niveau probable des prix pour les céréales et des prévisions reprises ci-dessus pour les différentes spéculations animales, une amélioration de la rentabilité dans ces secteurs est à prévoir, sauf peut-être pour le secteur des oeufs.

Autres produits

Il y a lieu d'envisager la possibilité réelle d'avoir des prix bas dans les secteurs de la pomme de terre, du houblon et du tabac ainsi que des prix plus soutenus pour les fruits, certains légumes et pour les semences.
